

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
2. Dilain mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Arizal, (2016): Peranan Musyrif dalam Membina K3 (Kebersihan, Keindahan dan Ketertiban) di Asrama Putra MTS Pondok Pesantren Al-Muslimun Sekijang Kabupaten Pelalawan.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya kamar asrama yang kotor dan tidak rapi,dijumpai santri yang tidak tepat waktu dalam hal bangun pagi sehingga tertinggal sholat berjamaah, serta dijumpai sampah yang berserakan setelah makan bersama, adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana Peranan Musyrif Dalam Membina Program K3 (Kebersihan, Keindahan dan Ketertiban) di Asrama Putra Mts Pondok Pesantren Al-Muslimun Sekijang Kabupaten Pelalawan?, Faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi peranan musyrif dalam membina program K3 di Pondok Pesantren Al-Muslimun?, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peranan musyrif dalam membina program K3 (Kebersihan, Keindahan dan Ketertiban) di Asrama Putra MTs Pondok Pesantren Al-Muslimun, serta mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi peranan musyrif dalam membina program K3 di Pondok Pesantrean Al-Muslimun.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh musyrif di asrama putra MTs Pondok Pesantren Al-Muslimun Pelalawan yang berjumlah 33 orang. Sedangkan sampel penelitian diambil dengan menggunakan teknik *total sampling* yakni pengambilan sampel dari keseluruhan jumlah populasi yang terdiri dari 33 orang musyrif. Teknik pengumpulan data yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah angket, wawancara dan dokumentasi, sedangkan teknik analisis data dengan menggunakan penelitian deskriptif kualitatif dengan data persentase .

Berdasarkan hasil analisa data dalam penelitian peranan musyrif dalam membina K3 di asrama putra MTs pondok pesantren Al Muslimun Pelalawan, dapat disimpulkan bahwa peranan musyrif dalam membina K3 di asrama putra MTs pondok pesantren Al-Muslimun dapat dikatakan sangat baik hal ini dapat ditunjukan dengan hasil penelitian diperoleh nilai persentase peranan musyrif dalam membina K3 pada angka 83,2% yang tergolong berada pada kategori “Sangat Baik”, karena kumulasi berada pada taraf antara 81 sampai 100%. Selain itu faktor-faktor yang mempengaruhi peranan musyrif dalam membina K3 di asrama putra diantaranya adalah musyrif sebagai motivator, fasilitator dan organisator yang selalu megarahkan santri untuk dapat menjalankan segala program K3 di asrama pondok pesantren Al Muslimun Pelalawan.

Kata Kunci: Peran Musyrif, Membina K3 (Kebersihan, Keindahan, dan Ketertiban)



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRACT

**Arizal, (2016): The Roles of Musyrif in Guiding K3 (cleanliness, beauty, and obedience) in the Male Dormitories at MTS Boarding School Al-Muslimun Sekijang Pelalawan.**

The study was motivated by dirty and messy dormitories, some students did not congregatingpray because they woke up late in the morning and much rubbish scattered around after eating together. The aims of this study are to investigate the roles of *musyrif* in guiding K3 (cleanliness, beauty, and obedience) in the male dormitories and the factors which affected the roles of musyrif in guiding K3at MTS Boarding School Al Muslimun Sekijang Pelalawan.

The population of this study was the whole students in dormitories at MTS Boarding School Al Muslimun Sekijang Pelalawan whose total 33 students by using total sampling technique. The collecting data techniques are questionnaires, interview, and documentation. A descriptive-qualitative with percentage data was used as ananalysis technique.

The research finding of this study indicated thatthe roles of *musyrif* in guiding K3 (cleanliness, beauty, and obedience) in the male dormitories at MTS Boarding School Al Muslimun Sekijang Pelalawan categorized very good in number 83.2% because the level cumulation was in 81% up to 100%. On the other side, the factors which affected the roles of musyrif in guiding K3were motivators, facilitators, and organizers who always guided students to conduct thewhole K3 program at MTS Boarding School Al Muslimun Sekijang Pelalawan.

**Keywords:** roles of musyrif, guiding K3 (cleanliness, beauty, and obedience)

ملخص

أفرازal (2016) : دور المشرفين في بناء K3 (النظافة والجماله والمنظمه ) فى مسكن الطلاب  
للمدرسة المتوسطة الإسلامية معهد " المسلمين " سيكجاتج منطقة فالالوان.

خلفية هذا البحث هي أن هناك غرفاً وسخة وغير منظم ، وبعض الطلاب يقومون من التلوّن متاخرين حتى لا يصلوا الصبح جماعة، وهناك الزبالة التي يرميها الطلاب بعد الأكل. وأما تكوين المشكلة في هذا البحث فهي "كيف دور المشرف في بناء K3 (النظافة والجمالية والمنظمة) في مسكن الطلاب للمدرسة المتوسطة الإسلامية معهد "المسلمون" سيكجانج منطقة فالالوان". والعوامل التي تؤثر دور المشرفين في بناء K3 (النظافة والجمالية والمنظمة) في مسكن الطلاب للمدرسة المتوسطة الإسلامية معهد "المسلمون" سيكجانج منطقة فالالوان، والعوامل التي تؤثر دور المشرفين في بناء K3 (النظافة والجمالية والمنظمة) في مسكن الطلاب للمدرسة المتوسطة الإسلامية معهد "المسلمون". وجتمع البحث هم جميع المشرفين في مسكن الطلاب للمدرسة المتوسطة الإسلامية معهد "المسلمون" وعددهم 33 مشرفاً. وتقنيك جمع البيانات في هذا البحث بالإستفتاء والمقابلة والتوثيقations. وأما تقنيك تحليل البيانات باستخدام البحث الوصفي النوعي المئوي .بناء على نتائج تحليل البيانات في هذا البحث من دور المشرفين في بناء K3 (النظافة والجمالية والمنظمة ) في مسكن الطلاب للمدرسة المتوسطة الإسلامية معهد "المسلمون" سيكجانج منطقة فالالوان، نستتبط أن دور المشرفين في بناء K3 (النظافة والجمالية والمنظمة) في مسكن الطلاب للمدرسة المتوسطة الإسلامية معهد "المسلمون" جيد جداً . هذا يظهر أن نتائج البحث توجد نتيجة مئوية من دور المشرف في بناء K3 (النظافة والجمالية والمنظمة) 2,83% وهى فى المستوى الجيد جداً لأنها تقع بين 81 إلى 100 فى المائة. والعوامل التي تؤثر دور المشرفين في بناء K3 (النظافة والجمالية والمنظمة) في مسكن الطلاب منها المشرفون كالدافعين ، والمدعون ، والمنظمون الذين يوجهون الطلاب إلى أن يقوموا بجميع البرامج من K3 (النظافة والجمالية والمنظمة) في مسكن الطلاب للمدرسة المتوسطة الإسلامية معهد "المسلمون" .

الكلمات الرئيسية : دور المشرفين ، بناء K3 ( النظافة والجمالية والمنظمة ) ، مسكن الطلاب